



和学鍛

朝明中学校通信
令和5年4月21日号
🌱🌱🌱🌱

新学期が始まって2週間が経ちました。新しい時間割で本格的な授業も始まり、給食にも慣れてきたようです。教室をのぞくと、どのクラスも和やかな雰囲気になっています。



授業参観・進路修学旅行説明会

14日(金)、1・2年生は担任の先生の授業参観でした。久しぶりの参観に生徒も先生も少し緊張気味でした。また、3年生は体育館で進路・修学旅行説明会を行いました。今年度の修学旅行の行き先は久しぶりの東京方面。楽しい気分になった後は、ピリッと辛口の進路のお話でした。何事も「自律」を意識して取り組もうね。

当日はたくさんの保護者の皆様にお越しいただきましたが、駐車場や周辺道路に大きな混乱もなく無事終了することができました。ご協力感謝申し上げます。



前期学級委員・専門委員決定!

前期の学級委員・専門委員が決まりました。認証式では、代表の3年生の返事が素晴らしい!早速、専門委員会の活動が始まり、お昼の楽しい放送も戻ってきました。

学級や生徒会・専門委員会は、社会の仕組みを疑似体験できる絶好の場です。自分たちの生活をより快適にするため、アイデアを出し合ってどんどん改革していこう。



命を守るために ～避難訓練がありました～

13日(木)に避難訓練をしました。今回は、地震発生の想定です。校舎北側に新しく設置された非常階段も使い、全校生徒が3つのルートに分かれて避難しました。3年生は、なんと4分を切る早さで運動場に整列完了!新学期に入り、随所で頼もしい姿を見せてくれる3年生でした。

普段の生活のなかでも、「今、災害が起きたら…」と想像することが訓練になります。自分の命を守るのは自分です。





食欲旺盛! 「からだにおいしい」給食♪



当初は「準備に時間がかかるかも」「食べ残しが多かったら困るな…」などと、あれこれ心配しながら始まった食缶方式の中学校給食。しかし、そんな先生たちの心配は無用でございました。初日こそ戸惑ったものの、すぐに要領をつかんだ朝明っ子の器用さと食欲に圧倒されっぱなし。4月は、カツカレー・ビビンバなど、小学校時代の人気メニューが続き、みんなワクワクです。開始10分以内に「いただきます」ができるクラスも出現し、配膳後の食缶は、どのクラスもほぼ空っぽでした。

中学校給食の献立のコンセプトは「からだにおいしい」給食。朝明中学校には栄養教諭の樽井貴子先生がいてくれるので(市内他6校も兼務です)、今後は食育にも力を入れていきます。

中学生は大人の体をつくる大切な時期。自分自身の体と向き合ったり、給食に関係する様々な仕事を学んだりして、自分を成長させていきましょう。



朝の通学風景から



毎朝、校門付近で登校する朝明っ子を出迎えています。「おはようございます!」と声をかけると、元気に挨拶を交わしてくれる子、ちょっとはにかんで小声で返してくれる子。表情は色々ですが、みんなとにかく明るい。朝から子どもたちの元気に癒されます。

また、門の付近で自転車から降りるときにふらつく1年生を見て、優しく道を譲る2年生の姿がたくさん見られます。なんとも微笑ましく幸せな朝の風景です。

一方で、自転車の乗り方や通学途中のマナーに苦言をいただくこともあります。自分の命を守るのはもちろんのこと、自転車は時として凶器にもなり、自身が加害者にもなりうることを自覚しましょう。自分も他人も、大切なひとつの命です。

よろしく
お願い
します



◆スクールカウンセラー

倉橋 宏之 さん

毎週月曜日来校

【相談予約】

学校へ電話してください。

(担任または伊藤芙実香先生)

◆スクールソーシャルワーカー

中野 宏子 さん

◆図書館司書

石川まゆみ さん

毎週月曜日来校

家庭訪問のお知らせ

4月28日(金)、5月1日(月)2日(火)は家庭訪問(希望家庭のみ)です。

お家でのお子様のようすや心配事など、ぜひお聞かせください。

